

AGRESSIONS SEXUELLES AUX URGENCES DE PURPAN : NOUS EXIGEONS DES REPONSES.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Des événements d'une grande gravité sont encore intervenus dans la nuit du 10 février 2024 aux urgences psychiatriques de Purpan du CHU de Toulouse : 2 patientes ont été victimes d'agressions sexuelles.

Le syndicat SUD Santé Sociaux du CHU de Toulouse, membre de Solidaires 31, prévenu par les soignant·es s'est rendu sur place pour recueillir les premiers éléments et témoignages. Une alerte pour danger grave et imminent a été déposée. Les soignant·es sont dans un profond désarroi, désarmé·es, choqué·es par ces crimes qui ont touché des personnes placées sous leur responsabilité.

Cette affaire fait suite à plusieurs affaires dramatiques qui, malgré plusieurs alertes à la direction du CHU, se succèdent dans un contexte de tension et de surmenage du personnel de l'hôpital public. L'inaction du CHU et de l'ARS sont inacceptables.

Ces violences s'enchaînent aussi dans une politique de limitation d'accès aux soins. L'ARS Occitanie a su agir pour fermer en 6 mois la maison médicale de La Grave, et le SIAO (service d'accueil et d'orientation) ce qui a ajouté de la charge travail aux personnels des urgences de Purpan.

On espère qu'elle saura agir pour qu'il y ait enfin des embauches de personnels soignants et l'ouverture de nouveaux lits pour ne plus que ces situations d'horreur se reproduisent et que les femmes fassent les frais des politiques budgétaires restrictives du CHU, de l'Ars et du gouvernement !

SUD Santé Sociaux 31 poursuit la lutte contre les violences sexistes et sexuelles à l'hôpital et cela passe aussi par donner les moyens humain et matériel à l'Hôpital public pour qu'il puisse fonctionner sans mettre en danger les patient·es et le personnel soignant !

Contact : sud.chu.31@gmail.com

Toulouse, le 11 février 2024